

新山の皆さん、一年間お世話になりました。

地域の皆様こんにちは。日頃から保育園を温かく見守っていただきありがとうございます。今年度も新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策を取りながら、できることを工夫して楽しむことができました。数々の制約はありましたが、様々な活動を通して心も体もたくましく成長してきた子どもたち。わくわくドキドキしながら、進級・卒園の時期を迎えています。



冬～春へ・・・いろいろなことがありました



鬼は～外！福は～内！



鬼から届いた手紙

恒例の節分豆まきに、一年生が可愛い小鬼役で登場！！みんなで豆を投げて、心の中から思い思いの鬼を追い出しました。一年生との交流もほのぼのと温かい雰囲気嬉しいですね。



一年生の先生も大鬼役で・・・

小学校との交流に感謝

四月に一年生になるひまわりさんのところに、新山小学校の五年生が訪ねて来てくれました。通学路や朝の集合場所について、個々にお話をしてくれて、一緒に登校してくれるお兄さんやお姉さんの顔がわかり、心強く感じています。入学した時には六年生になる皆さんです。よろしくお願いします。



朝は〇〇時に〇〇のところで待っていてください



お別れ遠足 in 伊那公園



伊那公園の新しい遊具、楽しかった

これください



おみやげさんごっこ

感謝をこめてお別れ会



100円です

年長さんが特技を披露してくれました

～ひまわりさん！旅立ちの時～

9名の卒園児が、たくさんの思い出を胸に新山保育園から旅立ちます。

- ・新山小学校 8名
- ・高遠小学校 1名



「元気いっぱい夢いっぱい」のひまわりさんの今後の成長と活躍に、皆さんの応援をよろしくお願いします。



今年度も保育園の子どもたちは、新山の豊かな自然と地域の皆様に支えられて、たくさんの力を発揮することができました。心より感謝申し上げます。これからも無限の可能性を秘めた子どもたちの大切な一日一日を守り、「生きる力のある子ども」たちと共に歩んでいきたいと思えます。

一年間保育園からの地域回覧をご覧いただきありがとうございました。今後ともお世話になりますが、よろしくお願いいたします。